

平津学区にお住まいの皆様へ

岡山市立平津小学校

校長 横山 嘉光

### 学校施設の工事についてのお願い

時下、地域の皆様には、平津小の教育活動へのご理解とご協力、子ども達への惜しみないご支援をしていただき、深く感謝しております。本当にありがとうございます。

さて、一昨年行った学校の耐震化工事では、工事にともなう騒音等で、近隣の皆様には大変ご迷惑をおかけました。おかげをもちまして、震災に対しても安心できる校舎になりました。ただ、本校の施設は築40年以上経ており、様々な面で老朽化が進んでおります。子ども達が安心して安全に学習に取り組めるように、これからも学校施設の工事は続く予定です。

現在本校プールのプールサイドに大きな亀裂が何ヵ所か入り、児童が素足で歩くには大変危険なため、その修繕を行っています。途中、コンクリートをはつる作業があり、その大きな音で近隣の皆様にはご大変迷惑をおかけしました。心よりお詫び申し上げます。

今後も各種工事が順次予定されています。地域の皆様、特にご近隣の皆様には、ご不快な思いをされることもおありかと思いますが、子ども達の安全でより快適な環境を整えるため、施設管理に関する計画的な工事となっております。何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。